



## Iniciarán foros sobre la Ley de Telecomunicaciones en la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO VILLALVAZO, IÑAKI MANERO Y ALEX CERVANTES).- Los foros para discutir la nueva Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión comenzarán el próximo miércoles 14 de mayo en la **Cámara de Diputados**, encabezados por el diputado y presidente de la Comisión de Radio y Televisión en **San Lázaro, Miguel Ángel Monraz**.

Se trata de encuentros del sector de telecomunicaciones como integrantes del gobierno, universidades, organizaciones de la sociedad civil y empresarios, con el objetivo de mejorar la propuesta de reforma en este sector, en este sentido, detallaron que busca construir un marco regulatorio para equilibrar intereses comerciales, sociales y públicos en dicha legislación secundaria, también el propósito es un fortalecimiento de la Radio y Televisión con certidumbre para los concesionarios y el respeto a la libertad de expresión y los derechos humanos.

[https://drive.google.com/file/d/1J6FSlaOG-8s9IGPR4jNlb-UaqseY6FyR/view?usp=drive link](https://drive.google.com/file/d/1J6FSlaOG-8s9IGPR4jNlb-UaqseY6FyR/view?usp=drive_link)